

La policía sorprende a un ladrón in fraganti en Elda

09/07/2023



Imagen de archivo de la Policía Nacional.

La Policía Nacional detuvo el pasado viernes a un hombre agazapado en un rincón de una vivienda en la que presuntamente estaba robando. El hombre llevaba en su mochila efectos que había sustraído de la parcela.

El aviso llegó gracias a la alarma de la vivienda unifamiliar de Elda. En las cámaras de seguridad se podía ver cómo un varón, ataviado con una mochila y ropa oscura, estaba en el exterior de la casa pero en el interior de la parcela.

Los agentes realizaron una requisa por la parcela del domicilio y localizaron al presunto ladrón agazapado en un rincón, detrás de unos materiales de construcción que el propietario de la vivienda tenía almacenados, por lo

que procedieron a su detención.

Según informan desde la Policía Nacional, “el detenido ya habría sustraído varios efectos del interior de la parcela, que llevaba escondidos en una mochila, justo antes de ser sorprendido y de pretender, presuntamente, acceder al interior del domicilio, con una linterna y varias limas que también escondía en la mochila”.

Una vez en dependencias policiales, el Grupo de Investigación de la Brigada de Policía Judicial pudo obtener indicios para imputarle al detenido, además del delito de tentativa de robo con fuerza en domicilio, un delito de hurto, ya que en fecha 11 de junio, el detenido habría sustraído un teléfono móvil de alta gama,

valorado en 450 euros, que se encontraba en la barra de un restaurante de Petrer, lo que fue captado por las cámaras de dicho local.

El detenido, de 56 años de edad, fue puesto a disposición del Juzgado de Instrucción en funciones de Guardia de Elda.